
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

第一 報告事項（事務局より） 
１ 新宿区社会福祉協議会職員の退職について 

  地域の絆分科会に参加されている他、各事業のボランティア募集についてもご尽力いただ
いた引地さんが、３月末で退職される。 

 
 ２ 避難マップについて 
 今回の定例会で最終校正原稿を確認したため、印刷作業に移る。 

 
 ３ 視察の報告 
  （１）緑化推進分科会 

 ３月６日（金）午前１０時～１１時３０分。渋谷区ふれあい植物センターで視察を実 
施。参加者は委員９名、事務局３名。植物園の植物の説明の他、モデルガーデンや花壇 
の花の植え方についての講義を受けた。 
 

  （２）絆分科会 
    ３月１２日（木）午後１時～２時５０分。戸山シニア活動館で「カフェだんだん」の 

視察を実施。参加者は絆分科会から６名、緑化推進分科会から１名、事務局２名。東日 
本大震災の際に、現地にボランティアに行った新宿区社会福祉協議会職員のお話を聞き、 
地震や地震に伴う火災の発生時にとるべき行動、災害に対する備えなどを学んだ。 
また、日常の食事から介護食まで幅広く使える、食べやすさに配慮した食品「ユニバ 

ーサルデザインフード」の試食も行った。 
なお、ピースボート災害ボランティアセンターがやっている防災教育「わが家の災害 

対応ワークショップ」講師派遣費用を無料で実施している、という情報も得た。 
 
    参加委員の感想 

 ・ご近所の方が参加しやすい、あのような場があることを羨ましく感じた 
     ・今回は、災害の話がメインだったが、普段はコンサートも開催するとのことで、 

参加者の方々が楽しそうに、活き活きとしていたのが印象に残っている 
 ・ユニバーサルデザインフードの試食も興味深かった 
 ・色々な内容をやっているため、幅広い知識や体験を得られてとても良いと感じた 
  →特に、災害時に歯ブラシが必要となるというのは頭から抜けていたので、とて 

も参考になった 
 ・災害が発生した際にとるべき対応が、グループでの話し合いでも意見が分かれる 

ほど、きちんと分かっていなかったので、それが認識できるよいワークショップ 
だった 

     ・会場のシニア活動館が、日当たり良く、明るく開放感があって実によかった 
     ・ただのお話合いだけではなく、内容も充実しており、最後に行なった折り紙がと 

ても楽しかった 
     ・何の補助も受けずにあれだけのことを実施できるのは凄いと感じた 
     ・９０代の参加者がいらっしゃることに驚いた 
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・「あそこにいけば何かやっている」という認識が参加者に出来上がるまで、定例 
化していること、継続しているところが素晴らしい 

・運営スタッフの熱意が、継続できている要因となっており、素晴らしい 
 ・施設管理者、高齢者総合相談センター、社会福祉協議会との連携により運営でき 

ている点が良い 
 

 ４ 箪笥地区フリーマーケットについて 
  ３月２１日（土・祝） 午前１０時～午後３時 地域センター・区民ホールで開催。 
  
第三 議 題 
 １ カーブミラー清掃について 
  （１）実施報告 
    ・３月１日（日）９時３０分～１１時３０分カーブミラー清掃を実施 
    ・今年度３回目は、細工町、市谷甲良町、砂土原町等の４０本を清掃 
    ・委員６名、ボランティア１名、事務局２名の計９名が参加 
 

（２）次回について 
    ア ３月の日程の調整 
     ３月１５日（日）の天気が悪いこと、ボランティア参加者の数が少ないことから、１回で 

終わらせることが出来ない可能性が高い。そのため、来年度の５月に順延する。 
 

イ ５月の日程の調整 
     ５月の第三日曜日５月１７日（日）に実施。 
     午前９時に出張所前にロビー集合する。 
 
 ２ 書き込み式わが家の避難マップについて 
 増刷分のマップが、２３日（月）前後に納入予定である。 
→２７日（金）午前１０時から出張所会議室で、OPP袋等の入れ込み作業を実施する 

 
３ 来年度の事業計画について 
（１）予算案及び事業の説明 
  配付資料を用いて、来年度事業及び予算について検討した。 
 

 （２）事業内容について 
    ア 安全マップについて 
     前回の定例会で、平成２７年度はモデルケースとして、箪笥地区の小学校の内１校 

と協力し、安全マップを作成することが決まった。 
     →その後、市谷小学校のスクールコーディネーターの宮本さんと打ち合わせをし、 

４年生の総合的学習の時間で行う安全マップづくりへの協力が可能であること 
を確認した 

     →来年度は、市谷小学校の学区の安全マップを作成し、A4サイズ、カラー両面、1,000 
      部印刷する 
      

イ のぼり旗作成及び付属品購入費 

    緑化推進分科会からの承認が得られたので、ペットボトルをリサイクルした再生材 

を使ったのぼり旗を３本～５本程度制作する。 

 

 



ウ 啓発物品の作成 

ハンドタオルやてぬぐいを各３００枚程度作成する。 

  →デザイン等は来年度検討する 
 
 ５ 広報紙について 
  今回の入稿日が、例年より早い２３日（月）となったことから、今回は事務局が作成する。 
 
 ６ 次回以降の分科会について 
  （１）次回定例会 
    ４月の定例会は休会。 
 
  （２）平成２７年度の定例会日程 

    来年度の地域の絆分科会の定例会開催日を変更する。 

    ５月以降は毎月第３火曜日 午後６時３０分から開催。 

    ５月の定例会は、５月１９日（火）午後６時３０分から地域センター４階バラAで開催。 

 

 

 
今年度の事業について 

5月定例会開催日時 
平成27年 5月 19日（火）18:30～ 

牛込箪笥地域センター ４階バラＡ 


